
60  Jahre  Engagement  im
Kreistag  –  SPD  ehrt
langjährige Mitglieder

Angelika Chur (links) und Simone Symma (rechts) nahmen ihre
Ehrung von Hartmut Ganzke und Landrat Mario Löhr entgegen.
Martina Eickhoff konnte an der Ehrung nicht teilnehmen.

In  einer  feierlichen  Veranstaltung  hat  die  SPD-
Kreistagsfraktion Unna ihre verdienten Mitglieder für deren
langjähriges  Engagement  geehrt.  Gemeinsam  blicken  Angelika
Chur, Martina Eickhoff und Simone Symma auf insgesamt 60 Jahre
ehrenamtliche Tätigkeit im Kreistag zurück.

„Kommunalpolitik erfordert Zeit, Energie und viel persönliches
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Engagement.  Ihr  habt  über  Jahrzehnte  hinweg  entscheidende
Beiträge für die Menschen im Kreis Unna geleistet, wichtige
Weichen gestellt und mit eurer Erfahrung wertvolle Impulse
gesetzt. Dafür möchten wir euch von Herzen danken!“, hob der
Fraktionsvorsitzende  Hartmut  Ganzke  die  Bedeutung  der  drei
Geehrten hervor.

Angelika Chur aus Bergkamen war bereits zwischen 1989 und 1999
Mitglied des Kreistages und kehrte 2014 in das Gremium zurück.
Als  Vorsitzende  des  Ausschusses  für  Arbeit,  Soziales,
Inklusion und Familie setzt sie sich mit Nachdruck für soziale
Gerechtigkeit und eine gerechte Sozialpolitik im Kreis Unna
ein.

Martina Eickhoff, ebenfalls aus Bergkamen, engagiert sich seit
2004  als  Mitglied  des  Kreistages.  In  ihrer  Funktion  als
Sprecherin der Fraktion im Ausschuss für Mobilität, Bauen und
Geoinformation  bringt  sie  ihre  Expertise  in  wichtige
Zukunftsthemen  ein.

Simone Symma aus Lünen ist ebenfalls seit 2004 ein fester
Bestandteil des Kreistages. Als Vorsitzende des Ausschusses
für Schule und Bildung liegt ihr die Weiterentwicklung der
Förderschulen und Berufskollegs besonders am Herzen.


